

Presseinformation

„Long Eaton Militaires“ zu Gast im Rathaus

12.02.2013

Am Dienstag (12.2.) empfing Bürgermeister Rudolf Jelinek die englische Carnival-Band „Long Eaton Militaires“ im Rathaus. Die Musiker waren für vier Tage Gäste der 1. Großen Karnevalsgesellschaft Völl Freud 1929 e.V.

Die Freundschaft zwischen den Engländern aus der Gegend um Nottingham und der Essener K.G. Völl Freud besteht inzwischen seit mehr als 30 Jahren. Bei seiner Begrüßung betonte Bürgermeister Jelinek, wie sehr er sich über die langjährige Verbindung der beiden Vereine und ihren intensiven Austausch freue. Im Rahmen des viertägigen Besuchs stand neben der Stippvisite im Rathaus auch die gemeinsame Teilnahme der Carnival-Band und der K.G. Völl Freud an den Rosenmontagszügen in Rüttenscheid und Kupferdreh auf dem Programm.



Bürgermeister Rudolf Jelinek begrüßt die englische Carnival-Band " Long Eaton Militaires " 12. 02. 2013 Foto: Elke Brochhagen

Herausgeber:

Presse- und Kommunikationsamt
Rathaus, Porscheplatz
45121 Essen
Telefon: 0201 / 88-88011
Fax: 0201 / 88-88019
E-Mail: info@essen.de